



GOUVERNEMENT

*Liberté
Égalité
Fraternité*

LE SAVIEZ-VOUS ?

LUTTE CONTRE LA PAUVRETÉ

L'Europe aide les plus démunis d'entre nous !

En 1986, Coluche défendait « l'ouverture des frigos de l'Europe » devant le Parlement européen.

Depuis, un repas sur quatre distribué par les Restos du Cœur provient d'un financement européen, via le Fonds européen d'aide aux plus démunis (FEAD), aujourd'hui devenu le Fonds social européen +. Ce fonds soutient les actions menées par les pays de l'Union européenne pour apporter une aide alimentaire et/ou une assistance matérielle de base aux plus démunis. Il peut s'agir de denrées alimentaires, de vêtements, de chaussures, de biens de première nécessité, etc. En France, le choix a été fait de concentrer cette aide sur l'achat de denrées alimentaires de base. Les associations françaises qui

en bénéficient sont le Secours populaire, la Croix-Rouge, les Restos du Cœur, et de nombreuses associations locales via la redistribution des denrées par la Fédération française des banques alimentaires.

La lutte contre la pauvreté est en effet un axe prioritaire des actions européennes. En France, ce sont 5,5 millions de personnes qui bénéficient de l'aide alimentaire européenne ainsi distribuée.

Pour en savoir plus :
ec.europa.eu